

Genève, le 25 Novembre 2008

## **P.V. Assemblée de travail du 18 Nov2008** **Swiss BMX Freestyle**

### **Présents:**

- Stéphane Bachmann
- Malek Youssef
- Thomas Wullschleger
- Momo Ishuayed
- Andreas Delaloye
- Adrien Steinig
- Adrien Meury
- Manuel Hitz
- Adrien Sabatier
- Hassan
- Jonathan Morzier

### **Excusés:**

- - Alexandre Pittet

La réunion se fait au Bar "L'Ethno" à Plainpalais, le 18 Novembre 2008. Thomas revois / valide le PV de la dernière séance. Stéphane commence la réunion avec une « Bienvenue » à tous, et tchatte des Rôles et Actions des membres du Comité.

### **Assemblée Générale SBF en 2009 :**

Il a été exprimé par certains l'idée d'avancer l'AG en 2009. Une discussion sur les avantages et inconvénients prend place. Pour finaliser la question, un vote est proposé. La majorité (des votants) propose / valide une AG avancée à fin Février 2009. Le comptable s'est engagé à respecter ce délai, pour les comptes.

### **Prochaine Réunion de Travail SBF :**

Une réunion du comité est proposée pour le 7 Janvier 2009 ! A vos agendas !!!

### **«Nouveaux» membres du comité :**

Il a été évoqué que les « départs » et « arrivées » du comité pouvaient se faire seulement durant l'AG. Avant d'officialiser les choses pdt l'AG de fin Février nous notons :

- Adrien Perpi est motivé de rejoindre le comité
- Adrien Elvis souhaite se retirer du comité
- Jonathan Morzier souhaite faire de même.

### **Events – MONTREUX 2009 :**

Stephane nous parle de son « avancement des travaux » conc. le « Montreux Riviera..... ». Ce sera un nouvel evenement, et il y aura une place de choix pour le BMX. Stephane a deja rencontre quelques fois les organisateurs, et il nous informe que :

- Event aura lieu sur la place du marche de Montreux
- Eventualite d avoir un mix « Terre – bois » avec une sections mixte
- Partie couverte

Stephane ayant deja beaucoup donne pour cet evenement discute / parle comment cet event « est arrive ».. Adrien Sabatier + Momo et Adrien steinig souhaitent s’investir. A re-discuter lors du prochain meeting.

### **Event – VSL 2009 :**

Le Salon « Vacances Sports et Loisirs » aura de nouveau lieu. Le 17 Janvier 2009.

Meme formule, mais eventuellement d’autres sports urbain (Sk8 / Rollo). Suite a un vote, la majorite ne souhaite pas l’integration de ces deux sports. Les membres du comites sont motives pour soutenir Steff’ + Thomas pour l’organisation.

Prochaine reu « VSL » aura lieu le 2 Decembre aux Vernets (salle en face du resto – dedans...)

Certains se montrent disponible pour aller aux reus’ et participer a la mise en place a Palexpo : Malek, Andreas, Perpi, Yo, Momo....

### **Events – Asphaltissimo 2009 :**

Stephane fait un feedback sur le « status » de Asphal’t 2009. De tres (trop) nombreuses reu’s ont deja eu lieu. Thx a Bach + Pitt (et moi ahah) d’avoir ete a pas mal d entre elles....

SBF a deja donne de nombreux inputs a la DEJ, et il reste beaucoup a faire pdt le printemps.

Certains membres du Comite ont envie de joindre le groupe de travail. Petite discussion sur les possibilites – impossibilites « realistiques » mais voir un interet des « jeunes » du comite est interessante. 2 delegues de SBF peuvent aller aux reus, et a voir de maniere interne comment va se derouler la suite. Stephane souhaite continuer avec Alex les reu’s mais des taches devront etre deleguees, et les ‘motives’ a aider doivent pouvoir le faire.

Petites modif’ sur le bowl + small street course sur la deck du bowl.

A definir pdt la prochaine reu SBF !!

## **Communication Externe :**

Souhaitée chez tous, SBF doit plus et mieux communiquer ces actions auprès « des autres » Sponsors, membres, DEJ, et autre doivent plus recevoir d'infos de notre part... Tous sont d'accord de faire des efforts dans ce sens...

« en quelques mots » :

- Site « plus ouvert a la comm' »
- Lettres aux entreprises a faire (c'est fait et distribué...) contacter Stéphan pour copie...
- « page de news – newsletter » a faire
- SPONSORING a trouver
- Lettre de comm' générale sur l'association a faire
- Lettres types ?

Le comité doit continuer dans ce sens, et a préciser / confirme pdt la prochaine réunion...

## **DEMO's :**

Les demos peuvent être une super « promo » et nous devons aller dans ce sens en 2009. Tous sont motivés pour rider, et petite discussion sur les défraitements pdt les demos. Malek exprime qu'il souhaite avoir plus d'entrées dans la caisse de l'asso, suite aux demos. Discussion aussi (mais chacun a son avis) sur le / les montants des défraitements pour les riders.

Discussion ouverte et sur ce point le comité doit continuer le / les projets dans ce sens.

## **Adrien & Thomas parlent de « RampRiders » :**

Adrien Steinig et Thomas ont formé une entreprise, enregistrée au registre du commerce. Ils voulaient en parler « aux collègues » et « RampRiders » souhaite travailler pour les assos, spécialement SBF. Encore en développement, mais des travaux BPA devraient être faits au Sk8park.

## **Event – GHETTO JAM :**

Momo, Malek, Perpi, Andreas et Yoann souhaitent organiser une « GHETTO JAM ». Tous trouvent l'idée super nice, et « tous en veulent une » !!! Ces cinq membres du comité se proposent pour travailler dans ce sens, et Stéphane et Thomas se mettent à disposition « pour le soutien ». Le bowl de l'aéroport pourrait être très bien, mais à voir pour les autorisations (ou non...) Varietal wear se propose déjà comme « provider de lots ». A continuer pdt les autres réunions SBF !!

A vos agendas pour le prochain meeting SBF le 7 Janvier 2009

LE SECRETAIRE

Thomas Wullschleger

Lu et approuvé par  
Stéphan le Président